

Protokoll der Abteilungsversammlung Leichtathletik 2022

4. März 2022

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Abteilungsleiter begrüßte die Anwesenden der Versammlung und bestätigte die Beschlussfähigkeit dieser Runde.

Wie auch im vergangenen Jahr haben wir aufgrund der geringen bzw. keiner Voranmeldung zur Versammlung diese nach Erichshof, Lange Reihe 2b , verlegt.

2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde von allen Anwesenden angenommen.

3. Genehmigung des Protokolls vom 13.03.2020

Das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung wurde einstimmig angenommen und genehmigt.

4. Berichte aus den Abteilungen

Bericht von Klaus über die Abteilung im Allgemeinen:

Die Pandemie hat uns nach wie vor im Griff, im Gegensatz zu den Innensportdisziplinen konnten wir jedoch verhältnismäßig normal trainieren sowie auch diverse Wettkämpfe besuchen.

Leider hat sich jedoch gezeigt, dass sich für meine Verhältnisse viele Kinder dazu entschieden haben, der Leichtathletik den Rücken zu kehren. Sie haben für sich festgestellt, dass es auch ohne Quälerei geht und sich entweder einigen Mannschaftssportarten angeschlossen oder gar nichts mehr machen.

Unsere Anna-Lena Freese hat sich auch abgemeldet, ist aber verständlich, denn ihr neuer Wohnort ist nun Stuttgart. Wir haben dem Wechsel zu ihrem neuen Verein natürlich sofort zugestimmt.

Weiterhin ist von den Leistungssportlern zu berichten, dass Samira nun ins Sportinternat nach Hannover gewechselt ist, dem Verein aber erhalten bleibt.

Für 2021 hatten wir eine neue Startgemeinschaft bei der U16 und U14-Gruppe gebildet, hier mit dem TSV Asendorf sowie Delmenhorster TV, sie läuft unter StG Nordwest Niedersachsen.

Diese Staffel hat dann auch bei LM im Juni in Göttingen zugeschlagen und wurde überlegen Landesmeister

Eine Seniorinnenmannschaft W35 mit den Vereinen Brinkum, Friedrichsfehn und Barßel wurde ergänzt für die Frauen und Juniorinnen U23.

Im Jahr 2021 konnten wir dann auch unsere eigenen Kreismeisterschaften im Mehrkampf für die jüngeren Jahrgänge durchziehen, ging besser als erwartet. Hier noch einmal riesigen Dank an euch für die super Zusammenarbeit, wobei ich auch einen Großteil der Eltern mit einbeziehen möchte. Es gab dann wieder Lob von

allen Seiten für uns.

Berichte aus den Abteilungen:

Bericht von Klaus:

Jahrgangsgruppe: 2009 und älter (11 – 18 J.)

Ich habe von Tamara einige sehr talentierte 2009er bekommen, die sich auch prima in die weitere Gruppe eingefügt haben. Aber auch bei mir sind einige Abgänge zu verzeichnen, meist aus Gründen gem. letztem Jahr. Auch sie haben dann bemerkt, dass es auch ohne Sport geht!

Ich habe die Großgruppe dann aufgeteilt in Jahrgänge 2008/2009 sowie 2007 und älter.

Aufgrund des krankheitsbedingten Ausfalls von Marcus haben sich dann einige seiner Läufer und Läuferinnen so langsam abgemeldet, für mich leider ohne triftigen Grund.

Mehr Grund zur Freude haben mir aber der Rest meiner Gruppe gemacht, vorrangig Lena Gurka mit ihren 1,64 m im Hochsprung, mit dem sie im Juni in Göttingen Landesmeisterin wurde.

Mit Sara Bräuer haben wir eine weitere Landemeisterin, sie ist Mitglied der erfolgreichen 4x100m-Staffel.

Die Mädels der Jahrgänge 2009, wie Johanna, Zoe, Lia-Annouk, Sofia usw. haben erfolgreich an die Erfolge aus dem Vorjahr angeknüpft, sie liegen im Kreis nun auch bei den 75 m vorn! Auch beim Weitsprung zeigen sich sehr gute Ansätze.

Ich biete auch für die jüngeren Jahrgänge Hochsprung an, wird gut angenommen.

Bericht von Tamara:

Jahrgangsgruppen: 2010 – 2012 (U10-12)

Nach dem Weggang der 2009er-Gruppe zu Klaus ist es schwierig, hier adäquaten Ersatz zu finden.

Es war daher ein durchwachsenes Jahr mit wenigen Höhenpunkten. Im Kreis liegen wir aber mit unserer 4x50m-Staffel vorn.

Bericht von Sabine:

Jahrgangsgruppe: U10 (2012 und jünger)

Wir haben uns dazu entschlossen, das komplette Training nur draußen durchzuführen, da wir mit den Kindern in jüngeren Jahren viel zu sehr auf die Einhaltung der Hygienekonzepte achten müssten und viele sie einfach nicht einhalten.

Wir hatten eine große Schnuppergruppe, von denen leider nur ein ganz paar geblieben sind, da es andere zum Turnen oder Fußball hingezogen hat. Das fanden wir sehr

schade.

Seit August helfen uns Fee Leiko und Friederike Pieper beim Training, so dass wir sehr flexibel bei der Durchführung sind.

Montags trainieren wir in 3-4 Kleingruppen an unterschiedlichen Stationen. Es kann leistungsorientierter und individueller trainiert werden. Freitags sind es 10 Kinder in der Gruppe.

Festgestellt haben wir, dass die Koordination in den letzten zwei Jahren sehr gelitten hat. So muss in diesem Bereich viel mit den Kindern gearbeitet werden. Auch das Krafttraining mit dem eigenen Körpergewicht bauen wir gezielt mit ein. Kräftigung fehlt den Kindern leider auch.

Bis auf 3 Kinder haben alle unsere Leichtathletikkinder das Sportabzeichen geschafft. Wir bauen Disziplinen in unser Training ein. Bei uns werden aus jedem Bereich 2 Disziplinen gemacht, um auch schwächere Fähigkeiten zu trainieren.

Entlastung des Vorstandes

Einstimmig!

Wahl des neuen/alten Abteilungsleiters

Nach Frage an die Versammelten, wer das Amt des Abteilungsleiters übernehmen will, hatte sich Klaus gemeldet und sich für die Wiederwahl beworben. Wahlen finden durch Handheben statt.

Klaus wurde einstimmig wieder gewählt und übernimmt für weitere 2 Jahre das Amt des Abteilungsleiters. Stellvertreter sind nicht notwendig, die Kasse übernimmt wie in den Jahren zuvor Elke.

Veranstaltungen und Wettkämpfe 2022

Die Aussage vom Jahr 2021 wiederholt sich auch hier. Z.Zt. werden die ersten Wettkämpfe veröffentlicht, man kann aber auch selbst unter ladv. Niedersachsen ansehen, wo und wann etwas stattfindet.

Anträge/Anregungen/Verschiedenes

Es liegen keine besonderen Anmerkungen vor.

Ende der Veranstaltung: 20:30Uhr